

各 位

2017年 年頭のご挨拶

明けまして おめでとうございます。

旧年中は一方ならぬご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年の我が国経済は、個人消費や設備投資が伸び悩む中で、輸出は緩やかに持ち直しを見せました。更に、11月に行われた米国の大統領選挙の後、為替も円安に反転しましたが、資源価格の動向や国際政治情勢等、先行きは予断を許さない中での年越しとなりました。

このような環境下、当社は昨年2月に設立50周年にあたる2018年度を最終年度とする新中期経営計画「CS VISION-II」を公表いたしました。「CS VISION-II」では、その基本方針として、

「環境変化に左右されない強固な国内事業基盤を構築して成長の礎とし、その基盤の上に、新規事業立上げによる事業の多角化と、アジアを中心としたグローバルな事業展開を通じて、持続的な成長を遂げる企業グループを目指す。」

を掲げ、社会と共存し変革に大胆にチャレンジする企業集団を指向しております。

事業多角化の原動力となる新規開発事業としては、継続テーマであるセルロースナノファイバー・銀ナノワイヤの他、新たな素材の研究開発・事業化を推進してまいります。

「CS VISION-II」の初年度に当たる2016年度は、中国事業・化成品事業(KJケミカルズ)が収益に貢献したことに加え、原燃料価格が安定的に推移したことも寄与して、収益面では年初の計画を上回る業績を達成することができました。

2017年を迎え、当社は心も新たに長期的な企業価値の向上を実現するため、グループ全社員一丸となって更なる飛躍を目指し、全てのステークホルダーの皆様のご期待に応じて参る所存であります。今後とも倍旧のご支持を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

今年が、皆様にとって幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

2017年 元旦



星光P M C株式会社  
代表取締役社長 滝沢 智

